



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 453
30 de agosto de 2019

400 años de Historia: Archivos coloniales modifican fundación de la Universidad Central del Ecuador

La Universidad Central del Ecuador se apresta a conmemorar el verdadero origen de su historia, tras recibir la certificación de autenticidad de un documento de la época colonial que cambiaría la fecha de su fundación, actualmente registrada en 1651. Miembros del Honorable Consejo Universitario recibirán en sesión extraordinaria el próximo 5 de septiembre de 2019 a autoridades de la Academia Bolivariana de América, Biblioteca Ecuatoriana Aurelio Espinoza Pólit; y, al docente investigador Rex Sosa, para conocer detalladamente los documentos que avalan la nueva fecha de fundación, entre ellos, la Cédula Real de 5 de septiembre de 1620, acta que reposa en Libro de Oro, del Archivo Histórico de la Universidad Central del Ecuador.

El documento fue parte de los resultados encontrados en la investigación realizada por Rex Sosa, docente de la Carrera de Turismo Histórico, como parte de su trabajo doctoral sobre la historia de la Universidad Central del Ecuador. En el estudio se constata que la Cédula Real de 1620 fue un otorgamiento de grado académico emitido por el Rey Fernando IV, lo que constituyó la Universidad San Gregorio Magno, antecesora de la Universidad Central del Ecuador. Con el fin de sustentar este hallazgo, el Canciller de la Academia Bolivariana de América, Dr. Amilcar Tapia remitió los documentos al Padre Francisco Piñas, historiador de la Compañía de Jesús y Vicedirector de la Biblioteca Ecuatoriana Aurelio Espinoza Pólit, quien emitió un certificado de autenticidad de los mismos.

Se prevé que luego de la resolución oficial que tomen los miembros del órgano mayor de la Universidad Central del Ecuador se oficializará el cambio de fecha de fundación y se iniciará una agenda de actividades para conmemorar los 400 años de existencia de la Institución. Es un acontecimiento que modifica no solo los orígenes de la Universidad Central del Ecuador sino también la historia de la educación superior en nuestro país. **PM**

